
先日の箱根、河鹿荘での

移動例会、お疲れさまでした。

特に、朝早くからのゴルフ組

の人達は、宴会前の部屋飲

みで勢いをつけていたので、

私も宴会前に一生懸命ビー

ルを煽りましたが、宴会のスター

トダッシュでは負けてしまいました。宴会の後も、定番

のカラオケ、そしてラーメンと久しぶりに弾けてしまい

ました。

やっと、飲む席も始まってきて、コロナ前の雰囲気

を思い出してきたところですが、もう6月になってしま

いました。今年度最後の会長幹事会も先週開催いた

しました。各会長が1年のシメとしてマイクをもって話し

ましたが、やはり、前半はコロナの影響で思ったような

活動が出来なかった話が多かったと思います、私も

そうですが、私のこの1年の気持ちは、30日の最終

例会でお話させて頂きたいと思います。

さて会長幹事会の中でAGから規定審議会につい

ての報告がございました。直接かかわるものを掻い摘

んでお話しますと

22-07 クラブ定款 クラブ理事会議事録は会合

後60日以内に書面により全会員が入手できるように

すべきであるとありますが、60日以内が30日以内に

変わります、幹事さんは気持ちの上でプレッシャーに

なると思いますが、今までも、次回の理事会までには

議事録は出来ておりますので問題ないと思います。

22-13では 会員の地域限界をなくした、と、今ま

でRI定款ではクラブ会員は、奉仕する意欲のある成

人によって構成され、更に、その会員の事業場、又

はその住居がそのクラブの取材地域内、もしくは周辺

地域にあること、となっていました、今後は世界中のど

このクラブでも会員になれる可能性があるとともに、人

気のあるクラブに人が集まっていくことになっていくの

ではないでしょうか。「クラブの魅力を高める」という大

きな問題がでてまいりました。

22-46では世間の値上げラッシュに乗じているわ

けでは無いでしょうが、人頭分担金が値上げされます。

今年度は69ドル、次年度では71ドルですが、2023-

24年度75ドル、2024-25年度が78.5ドル、2025-

26年度が82ドルと値上げの幅が大きくなっております。

今回の改正ではロータリーの柔軟性は前進してお

りますのでうまく生かしていきたいものです。

そして、本日のクラブフォーラムは石川達男会長

エレクトの出番でございます。「次年度に向けて」よろ

しくお願い致します。
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【 本日のプログラム 】 6月16日 第7回クラブ協議会 「年度終了にあたり」 会長、幹事

【 次回予告 】 6月30日 最終例会 「挨拶」 阿萬 正巳 会長、中村 友彦 幹事

【 第2049回例会】 令和4年6月9日（木） 【 司会SAA 】 北砂 明彦 君

【 斉唱 】 「君が代」 「それでこそロータリー」 【 SL 】 小野 泰弘 君 【 四つのテスト】

【ビジター】見上 周太 様（綾瀬RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

25名 19名 76.00% 80.00% 0名 原嶋、池澤、橋本、新村、苗加、野口

会長の時間 阿萬 正巳 会長

2056号



【寄付金表彰】
マルチプルポールハリスフェロー 阿萬 正巳 君
米山功労者 小野 泰弘 君

①2023年ロータリー国際大会メルボルン（オーストラ

リア）への登録案内が届いております。日程は２０２

３年５月２７日～３１日となっております。

②今月のロータリーレートは１ドル１２７円です。

③地区大会リーフレットの差し替え分を本日お配りい

たしました。

【お祝いの方々】
親睦活動委員会 小野 泰弘 副委員長

会員誕生日 後藤 定毅 君 6月11日

小野 泰弘 君 6月13日

配偶者誕生日 長野 冨美子 夫人 6月9日

結婚記念日 野口 宏 君 6月10日

皆出席のお祝い
皆出席7年 石川 達男 君

皆出席5年 阿萬 正巳 君

「次年度に向けて」 会長 石川 達男 様
詳細は下記よりダウンロードください

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasiD
2tu5gNiiqx9mjD?e=tMgxbe
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見上 周太 様 (綾瀬RC)
お世話になります。。

阿萬 正巳 会長、中村 友彦 幹事
綾瀬RC見上秀太様、お越し頂きありがとうございます。

最終月となりましたが、最後までしっかりと努めて行きます
のでよろしくお願いします。
阿萬 正巳 君

ポールハリスフェローをいただきました。ありがとうござい
ます。皆出席のお祝いもありがとうございます。いよいよ最
後の月に突入です。よろしくお願いします。
辻 彰彦 君
皆様、こんにちは。綾瀬ロータリークラブ見上様、本日は

ようこそお越し下さいました。楽しんでいただけましたら幸
いです。
石川 達男 君
皆出席のお祝いを頂きました。ありがとうございます。

小野 泰弘 君
誕生日のお祝いありがとうございます。ついに50代に突

入しました。クラブ内では未だ若輩者ですが、今後ともよろ
しくお願いいたします。
長野 俊八 君
先日、北島生花店から綺麗な花が届きました。家内の

誕生日を祝って頂きありがとうございます。

向井 嘉男 君
会社設立のお祝いありがとうございます。新年度から休

会という形を取らせていただきますが、事業を軌道に乗せ、
出来るだけ早く復帰できるよう努力いたします。
藤田 方己 君
入江様、先日は花火を沢山ごちそうになり、ありがとうご

ざいました。
入江 公敏 君
石川エレクト、竹野副幹事、次年度へ向け頑張ってくだ

さい。
向井 嘉男 君
①5/22移動例会日に親睦ゴルフを行いました。参加者、
岸さん、入江さん、石川さん、小栁さん、北砂さん、竹
野さん、野口さん、私の8名です。1ホール、ニアピン1ホー
ル誰も該当者がいませんでしたのでスマイルさせてい
ただきます。

②6/1親睦ゴルフを行いました。参加者、長野さん、岸さ
ん、阿萬さん、石川さん、北砂さん、新村さん、中村さ
ん、野口さん、ゲスト監物さん、横澤さん、私の11名で
す。1ホール、ニアピン1ホール誰も該当者がいません
でしたのでスマイルさせていただきます。

竹野 国敏 君
箱根の移動例会にスマイルさせていただきます。

スマイルボックス 竹野 国敏 委員 本日 ￥22,500 累計 ￥４４３，０００

委員会報告

クラブフォーラム

幹事報告 中村 友彦 幹事


